

# KABAR TERBARU

## Narasi Berita: Unit Lantas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Sukses Mengurai Kemacetan di Wilayah Rawan

Sukabumi - [SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID](http://SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID)

Nov 27, 2023 - 16:51



*Narasi Berita: Unit Lantas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Sukses Mengurai Kemacetan di Wilayah Rawan*

**Sukabumi, 27 November 2023** - Dalam upaya menjaga kelancaran arus lalu lintas di wilayah rawan kemacetan, Unit Lalu Lintas Polsek Parungkuda, di bawah komando Kapolsek Parungkuda, telah sukses melaksanakan kegiatan

pengaturan lalu lintas pada hari Senin, 27 November 2023, mulai pukul 07.00 WIB. Lokasi kegiatan melibatkan Pasar Parungkuda hingga simpang Stasiun Parungkuda, termasuk sekolah SD N Kompa.

Dalam kegiatan tersebut, personil yang terlibat antara lain Aipda April (Panit I Lantas Polsek Parungkuda), Aipda Bahari (Panit II Lantas Polsek Parungkuda), dan Bripka Purba (Banit Lantas Polsek Parungkuda). Dengan dukungan dari personil yang handal, pengaturan arus lalu lintas dilakukan dengan penuh ketelitian dan profesionalisme.

Hasil yang dicapai dari kegiatan ini sangat positif, dimana arus lalu lintas di sekitar Pasar Parungkuda dan simpang Stasiun Parungkuda dapat berjalan lancar dan kondusif. Pihak kepolisian berhasil mengurai kemacetan yang mungkin terjadi, sehingga keseimbangan dan kelancaran lalu lintas dapat tetap terjaga.

Kapolsek Parungkuda menyampaikan apresiasi dan terima kasih kepada seluruh personil yang terlibat dalam kegiatan tersebut. "Upaya ini adalah bagian dari komitmen kami untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, khususnya dalam menjaga ketertiban dan keamanan di jalanan," ujar Kapolsek.

Dengan kerjasama yang baik antara kepolisian dan masyarakat, diharapkan wilayah hukum Polsek Parungkuda tetap aman dan nyaman untuk dilalui oleh masyarakat. Kegiatan pengaturan arus lalu lintas ini juga menjadi contoh nyata dari sinergi positif antara kepolisian dan komunitas dalam menciptakan lingkungan yang lebih baik.